

あけぼの

Akebono

2025年1月号
VOL.61

謹賀新年

薩埵峠から見た富士山の初日の出
撮影者 北広島病院 上田重之

新年のご挨拶

あけましておめでとうございます。

新年の始まりにあたりご挨拶を申し上げます。昨年のように新型コロナに振り回されることは少なかつたですが、物価高騰・賃金上昇、それに伴う人材確保の困難さに、現在進行系で直面しております。また昨年は、診療報酬改定が行われ、事務方を筆頭に改定内容について、事務所と関係各署が話し合いました。そして芸北小規模多機能ホームにおいて、東屋建設やグランド（旧美和小学校）の芝生整備、食料・生活用品を販売する自動販売機設置など、地域貢献になつたかなと思える出来事もありました。

どの業界でもそうですが、明和会グループでも人手不足が続いていることがあります。ただ事業所の利用者数は変わりません。求人活動を続けていますが、今年度は新たな取り組みとして、再就職を促す「はじめの一歩プロジェクト」を当グリープで進めていく予定です。このプロジェクトは、何らかの事情で就労するタイミングを逃した方がいません。今年度は新たに取り組みとして、再就職を促す「はじめの一歩プロジェクト」を当グリープで進めていく予定です。この

医療法人 明和会
理事長 益田和彦

（例え、引きこもり・ニートの状態にある方）、また今は別の業種だが、医療や介護・農業・給食業務に興味があつて、就労体験したい方を当グループでサポートしたいことを当グループでサポートしたいと考へております。きっかけの一つに、8050問題（80代の親が50代の子どもとの生活を支えるために、経済的に負担を請け負う社会問題）があります。また、物事の段取りを少し間違えただけで他者を批判し、失敗しないことが正しいこと』といふ、いわゆるゼロヒヤク思考を持つとともに、人手不足を補う一手と考えています。昨今のSNS普及で軽々と他人を批判することが容易となつてあります。また、物事の段取りを少し間違えただけで他者を批判し、失敗しないことが正しいこと』といふ、いわゆるゼロヒヤク思考を持つ方も多い少なくありません。そのための一つには、私の人生においても物事に失敗し学んだ経験が多く、失敗したことよりもその後に重きを置いています。そしてなにより、当グループで再スタートすることには、悪くないと思っています。理由の一つには、私の人生においても物事に失敗し学んだ経験があります。新年からメッシュ性が強い挨拶となりましたが、皆様にとって素晴らしい年でありますように祈りたいしまして、私からの年頭挨拶とさせていただきます。

地域の安心をサポートする
明和会グループ

看護師・介護職員 募集中

賞与年2回
(4.5ヶ月分)

託児所無料

独身寮完備

お祝い金
最大10万円※ R7年3月までに直接応募で入職された方
(当社規定による)勤務先 北広島病院・老健あけぼの
特養正寿園他お問い合わせ先(老健あけぼの)
0826-72-2500
担当:森・荻野ホームページ・LINEでのご応募
お問い合わせはこちらから

採用HP

LINE採用窓口

寄付寄贈

温かいお気持ちをありがとうございます

9月	片岡 佐渡 安本 栗栖 増田 沖田	馨 千由美 浩樹 美子 まゆみ 馨	8月	7月	6年
10月	岩城 栄美 様	弘孝 順子 様	9月	8月	7月



あとがき

今年の干支は「巳年であり、植物に種子ができるはじめる時期、次の生命が誕生する時期など、新しいことが始まる年になると言われています。また脱皮をする蛇のイメージから巳年は「復活と再生」を意味します。

私たちの周りには常に変化が訪れます。それを恐れることがなく、前向きに受け入れ、挑戦をしていきたいものです。新しい年が、皆様にとって、就労体験したい方を当グループでサポートしたいことを当グループでサポートしたいと考へております。

私たちの親が50代の子どもとの生活を支えるために、経済的に負担を請け負う社会問題があります。また、物事の段取りを少し間違えただけで他者を批判し、失敗しないことが正しいこと』といふ、いわゆるゼロヒヤク思考を持つ方も多い少なくありません。そのための一つには、私の人生においても物事に失敗し学んだ経験があります。新年からメッシュ性が強い挨拶となりましたが、皆様にとって素晴らしい年でありますように祈りたいしまして、私からの年頭挨拶とさせていただきます。

広報委員会

中本

本誌以外からも明和会グループの情報を発信中！
登録はコチラから！